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Ata de reunião semanal do Comité de 
Investimentos do IPSMl - Instituto de 
Previdência dos Servidores do 
Município de Itaquaquecetuba, 
Assunto: Analise de Mercado e outros. 

Aos 11 dias do mês de dezembro de 2018, às 09:00 horas reuniram-se os membros do 
Comité de Investimentos nas dependências da sala dos gestores de Investimentos 
Financeiros do IPSMl, sito a Rua Evangelho quadrangular, 134 - Vila Virgínia -
Itaquaquecetuba - SP, reúnem-se os integrantes do comité de Investimentos os Srs. Laércio 
Lourenço Dias, Clodoaldo de Jesus Pascinho e Si^. Jovana de Souza Claro Andrade e ainda 
contando com a presença ouvinte dos senhores Jofre Barbosa de Morais, Lvanildo 
Tolentino Gonçalves e João Antônio Soares Campos, para tratar de Análise de Mercado e 
outros. A gestora de investimentos nos comunica sobre as expectativas de mercado para a 
semana. No Relatório Focus de 07 de dezembro, a média dos economistas que militam no 
mercado financeiro estimou que o índice Nacional de Preços ao Consumidor Amplo 
(IPCA) subirá 3,71% em 2018, frente a 3,89% na semana anterior. Para 2019 a estimativa é 
de que suba 4,07%, frente a 4,11% na semana anterior. Para a taxa Selic, o relatório 
informou que, para o fim de 2018 a taxa Selic estará em 6,50%, como na última pesquisa e 
em 7,50%% no final de 2019, frente a 7,75% na pesquisa anterior. Já para o desempenho da 
economia previsto para este ano, o mercado estimou a evolução do PIB em 1,30%, 
comparado a 1,32% na semana anterior. Para 2019 a estimativa é que o PIB cresça 2,53%, 
como na semana anterior. Para a taxa de câmbio, a pesquisa mostrou que a cotação da 
moeda americana estará em R$ 3,78, frente a R$ 3,75 no último relatório e em R$ 3,80 no 
final de 2019, como na semana anterior. Para o Investimento Estrangeiro Direto, as 
expectativas são de um ingresso de US$ 70 bilhões em 2018, como na última pesquisa e de 
US$ 77,20 bilhões, frente a US$ 76 bilhões na pesquisa anterior. Nesta semana, na zona do 
euro, teremos a divulgação da produção industrial em outubro e nova reunião do Banco 
Central Europeu sobre as taxas de juros. Nos EUA teremos a divulgação da inflação do 
consumidor, das vendas no varejo e da produção industrial, em novembro. No Brasil, 
teremos a divulgação dos dados parciais de inflação, das vendas no varejo em outubro e 
nova reunião do Copom. No exterior, a divulgação mais importante é o resultado da reunião 
do BCE que deliberará sobre a continuidade da política monetária, assim como no Brasil a 
reunião do Copom, em que a taxa Selic deverá continuar no atual patamar. A gestora faz 
um apanhado mais geral da semana, mas o que podemos perceber é que há uma projeção de 
crescimento da economia geral, principalmente após os estados unidos oficializar a trégua 
comercial com a China, o que reflete diretamente no nosso pais lembrando que somos 
grandes exportadores de matéria prima para a china. Na data de ontem dia 10/12/2018 
houve aporte e aplicação junto ao banco Bradesco no fundo D l Premium, aplicação 
realizada pelos gestores Jovana e Clodoaldo no valor de R$ 1.591.533,66 fundo este que é o 
nosso fundo para fluxo de caixa e com aplicação e resgate em D+0. Foi colocado em 
votação se haveria necessidade de mudança ou manteria a aplicação e foi ratificada a 
decisão dos gestores, manteve-se a aplicação do valor no fundo Dl Premium, lembrando 
que é um fundo referenciado em D l e para o início do ano com novo governo deveroes-nos 
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autorização para aplicar até a próxima reunião do comité é justamente o fundo DI Premium 
do banco Bradesco por ser D+0 na aplicação e no resgate, é uma forma de não deixar que o 
valor fique sem aplicação. Porem neste caso todos ratificaram a aplicação e a manterá. O 
gestor Clodoaldo comenta sobre repasse do parcelamento que acontecerá ainda esta 
semana, o superintendente questiona se a estratégia se mantém para a aplicação do valor do 
parcelamento. A gestora comenta que já havia discutido corn o gestor Clodoaldo sobre a 
estratégia e sobre a carteira num todo, onde verificou-se que existem dois fundos com mais 
de 20% do PL do instituto, o que não é permitido pela resolução, onde alterações deverão 
ser realizadas. As alterações estão sendo estudadas e será apresentada na próxima reunião. 
Já para a aplicação desta semana é consenso que será direcionado para o fundo BB 
Alocação ativa do Banco do Brasil, manteremos até que aprestemos a estratégia para este 
final de ano e início de ano ddr2019. Sem mais a tratar a reunião deu-se por encerrada às 
10:02 do que para constar eu oXoc.eovoojv>^^^ ^Jovana de Souza Claro Andrade, 
lavrei a presente ata a qual t o d o s i p a s s a i T i ã j ^ s ^ ^ ^ ^ ^ / 
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